



Noticias internas. Como siempre nuestro libresco hombre-silla se presentó en el último minuto con las solicitudes de beca. Menos mal que ya sabía yo de que se trataba. Decisión: dar la fellowship a Miss Morris, nueva aspirante al PHD y probablemente

alumna de cierto futuro. La scholarship quedará casi seguramente vacante porque Miss Reinhere será warden, como también P. González. Pero tanto tendremos tres alumnas buenas.

Así que debemos pensar en los cursos. Y a mí se me ocurre que podría ud. hacer un seminario de un semestre sobre los poetas metafísicos, ¿le parece bien? Este año se han dado

todos los seminarios de un semestre y creo que ha resultado más movido y variado por las chicas. Tendré que hablar con Mrs. Marshall, pero me gustaría saber cuáles serían

sus planes propios, para así pensar en lo que deben ser los cursos, antes de la reunión con el hombre-silla. ¿Cuánto tiempo, de cursos, tiene ud. ahora para el español?

Su proyecto de estudio Bareja etc. me parece no sólo (y a mi esposa) bueno sino obligatorio. Será el primer volumen de una serie: Publicaciones del Seminario de estudios Hispánicos. ¿Qué

le parece? Estoy seguro que podemos tener un fondo para esto fácilmente. Bastaría que ud. diera las notas de los cursos, siempre tendrían mucho más cuerpo que la mayor parte de los

llamados estudios de los escolares.

Bueno, hasta muy pronto. Dígale a Jaimito que Carlos tiene ahora un balón y unas ganas locas de jugar que me dejan rendido. Tenemos que organizar un equipo el año que viene, porque nuestros vástagos tienen ya suficiente energía. También tiene un microscopio

muy modesto, regalos de cumpleaños. Y contemplamos los nabos podridos que dejó Solita abandonada en la cocina. Gran emoción la otra noche cuando Carlos y Miguel vieron sus primeras

cosas movibles. (Claro que mis hijos no se pueden comparar a los del orteguista madrileño, pero para españoles que son impar)

Un abrazo,

conviene hacerlo pronto, quizá para el otoño. Pero, ahora, sin su permiso no me meteré en ello, y seguiré con libros de libros.

María prepara una "monografía" para la Revista Hispánica Moderna. Yo le voy a decir a del Río que le diga a ud. también parte de su trabajo. Y parece ser que la casa Regner y de Chicago hace un tomo sobre Ortez con cosas de María. No podría ud. citar esto al editor para mostrarle que debe apresurarse el libro? Yo del Sr. Arnold no

(.saber nada.)